



AVISO PREVENTIVO DE VIAJE A LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA

La **DIRECCIÓN GENERAL DE EPIDEMIOLOGÍA**, a través de la **UNIDAD DE INTELIGENCIA EPIDEMIOLÓGICA Y SANITARIA** emite el siguiente aviso a viajeros a los EE. UU.:

25 · Agosto · 2012

AVISO PREVENTIVO DE VIAJE a Mexicanos por incremento de casos de infección por Virus del Oeste del Nilo en los Estados Unidos de América

La **Secretaría de Salud del Gobierno Federal**, a través de la **Dirección General de Epidemiología** emite el siguiente aviso preventivo de viaje a connacionales que planeen viajar al condado de Dallas del Estado de Texas, en fechas próximas.

En el condado de Dallas del estado de Texas de los Estados Unidos de América se ha declarado estado de emergencia sanitaria secundario a una **epidemia de infecciones por Virus del Oeste del Nilo [VON]** que ha afectado a la población de dicho condado [552 casos y 21 defunciones].

La infección por VON es una enfermedad transmitida por mosquitos que puede llegar a presentar graves consecuencias hasta en el 20% de los casos.

Puede ser asintomática o caracterizarse por fiebre, dolor de cabeza, articulaciones y músculos [malestar general], náusea y vómito, es común la erupción cutánea; los síntomas duran solo unos días.

Las formas graves como la meningoencefalitis se presentan en una de cada 150 personas infectadas por VON, estas pueden incluir: fiebre alta, rigidez en el cuello, aletargamiento, desorientación, temblores, convulsiones, debilidad muscular, pérdida de la visión, entumecimiento, parálisis y ocasionalmente la muerte. Estos síntomas pueden durar varias semanas y los efectos neurológicos llegar a ser permanentes. Las personas mayores de 50 años tienen mayor riesgo de desarrollar enfermedad grave.

Se recomienda que todo mexicano que tenga que viajar al condado de Dallas del estado de Texas tome en cuenta las siguientes recomendaciones:

- Lo más importante es evitar ser picado por mosquitos
 - Es recomendable el uso de pantalón, manga larga y repelente contra mosquitos
 - Tener especial cuidado en las horas del amanecer y anochecer
 - Estar atentos a los signos y síntomas descritos, durante el viaje y hasta dos semanas después de haber regresado a México
- De no ser indispensable el viaje, considere posponerlo hasta que la situación se haya estabilizado.

En caso de haber viajado al condado de Dallas del estado de Texas durante el último mes se debe estar atento a los signos y síntomas descritos hasta dos semanas después de haber regresado.

En caso de presentar signos y síntomas, acuda de inmediato a recibir atención médica y comuníquese a la UNIDAD DE INTELIGENCIA EPIDEMIOLÓGICA Y SANITARIA al teléfono con LADA gratuita **01 800 00 44 800 en donde será atendido por personal calificado para proporcionarle orientación.**